

bloc-
notes**CREUTZWALD****Les horaires de la mairie**

L'Hôtel de Ville de Creutzwald est ouvert au public selon les horaires suivants : du lundi au vendredi de 8 h à 12 h et de 13 h à 17 h. Les permanences du service Environnement se tiendront au bureau 3.2 au 3e étage de l'Hôtel de Ville soit : lundi de 14 h à 17 h, mardi et jeudi de 8 h à 12 h. Par ailleurs, la page Facebook de la ville évolue et change de nom pour rester en cohérence avec toutes les informations que diffuse la ville. Elle s'appellera désormais « Ville de Creutzwald ». Pour y accéder : <http://https://www.facebook.com/sortiracreutzwald>

DALEM**Coupage d'électricité rue de Falck**

Jeu. 28 janvier. De 9 h à 15 h. Coupage en raison de travaux sur le réseau de distribution.

Le carnaval des enfants est annulé

Le club Alizé qui organise avec succès, tous les ans, le carnaval des enfants a le cœur gros. Au vu du contexte sanitaire, ils ne peuvent faire autrement que d'annuler les festivités inhérentes à cette période de douce folie. Ainsi pour le 13 février date retenue par le comité, Exit : serpents et confettis, déguisements et masques... autres que protecteur contre le virus.

HAM-SOUS-VARSBERG**Naissance**

Nous apprenons la naissance de Maïa Ramon, née le 15 janvier, fille de Yannick Ramon et de Laura Santoro, domiciliés à Ham-sous-Varsberg ; de Romy Feger, née le 15 janvier, fille de Ralph Feger et de Julie Grabowski, domiciliés à Ham-sous-Varsberg. Félicitations.

RÉGION DE CREUTZWALD

Intercommunalité : un siège neuf, un minibus sans chauffeur

La CCW (communauté de Communes du Warndt) comprend cinq communes et compte approximativement 18 000 habitants. Son président, Jean-Paul Dastillung, aborde les projets qui marqueront cette année 2021. Au programme, entre autres, économie, qualité de vie et innovation.

Comment le territoire a-t-il fait face à la crise sanitaire en 2020 ?

Jean-Paul DASTILLUNG, président de la CCW (communauté de Communes du Warndt) : « C'est une période que nous ne voulons pas revivre. Dans l'ignorance, il a fallu apporter de l'aide aux habitants. De concert avec la Ville de Creutzwald, nous avons acheté des masques et réussi à en offrir deux à tous les habitants de la communauté de communes. Nous les avons distribués juste avant la sortie du premier confinement.

Pendant celui-ci, on a continué à travailler. On a assuré des services, on a maintenu le ramassage des ordures ménagères et on a même distribué les sacs de la collecte sélective nous-mêmes, en porte à porte, à 9 000 foyers environ. [...] On a aussi maintenu la déchetterie.

Le deuxième confinement a été moins anxiogène, nous avons déjà de l'expérience. Mais il faut avouer que la visioconférence n'est pas la panacée. Vivement que tout le monde se fasse vacciner et qu'on retrouve une vie normale. »

Quels sont les projets économiques attendus pour 2021 ?

« Je pense au bâtiment relais d'expérimentation qu'on va construire sur le Warndt Park à côté de l'hôtel d'entreprises et du siège de



Jean-Paul Dastillung, président de la communauté de communes du Warndt, fait le bilan de l'année 2020 et aborde les projets de 2021. Photo RL/Camille RANNOU

la communauté de communes (ces derniers devraient être terminés au mois de mars ou avril, N.D.L.R.). Les start-up que nous accueillons dans cet hôtel pourront travailler dans les bureaux et mener des expériences ou travaux dans le bâtiment-relais juste à côté. Ce chantier va démarrer courant de l'année. On a déjà des avant-projets pratiquement définitifs. On n'a pas encore toutes les subventions pour ce bâtiment au niveau de la Région, mais l'État a déjà participé avec la Dotation de soutien à l'investissement local (DSIL).

En 2020, deux entreprises se sont installées sur le Warndt Park (Chauffage Grand Est et Allo Ac-

tif, N.D.L.R.). Entre les deux, il y a un projet mené par Arco. Cette jeune société veut construire des cellules d'entreprises qui seront à louer ou à acheter. La commercialisation est lancée, il faut qu'ils aient 60 % vendus avant de commencer les travaux mais ils ont déposé le permis. »

Quelles sont les autres priorités des mois à venir ?

« Un gros chantier va démarrer en 2021, rue de la Croix à Creutzwald. Elle est souvent inondée, lors de fortes pluies, il faut y remédier. La CCW a la compétence assainissement et la Ville s'occupera de la voirie et de l'eau. On est en train de travailler sur tout le quar-

tier Garang et sur cette rue qui est en aval. Grâce à la mise en place d'un puits de forage par l'État, la nappe phréatique est redescendue et on peut réaliser les travaux.

Le minibus sans chauffeur va aussi démarrer cette année, au printemps. On est la seule communauté de communes à participer à Terminal. Ce programme européen d'essai de véhicule autonome associe la France, l'Allemagne, le Luxembourg et la Belgique. Le minibus tournera à une certaine fréquence, ici, entre le Warndt Park à Creutzwald et Überherrn (Allemagne). Rassurez-vous, au début, il y aura un chauffeur. »

Propos recueillis par Camille RANNOU

SOLDÉS * Soldes jusqu'au 16 février 2021

JUSQU'À **50%**

www.scherer-cuisines.fr

STIRING-WENDEL

120, rue Nationale
03 87 87 41 85

"Des prix renversants"

monsieur meuble

PLUS DE 1400 M² D'EXPOSITION

*Soldes jusqu'au 16 février 2021 sur les produits signalés en magasin, dans la limite des stocks disponibles. Voir conditions en magasin.

Garantie qualité **Scherer**

SAINT-AVOLD

ESPACE PATTON
03 87 29 99 00

Scherer

CUISINES • SALLES DE BAINS • PLACARDS